
 

 

 

 

 

Copil Projet Associatif du 2/04/2019 

 

Présents : Noël et Jocelyne PONTHUS, Francis FRIMMEL, Jean-Marc GREGOIRE, Perrine 

MERGAULT, Nathalie LE BRUN, Coralie TOMASELLA, Delphine HOCQ, Sylvia LETI. 

 

Pour la prochaine fois, nous inviterons aussi Franck HENRY et Patrick PERRILLAT 

 

Excusés : Alain KIEFFER 

 

ATTENTION : dates des prochaines réunions modifiées :  

 Mardi 2 avril 14h30-16h30 

 Jeudi 23 mai : 14h30-16h30 

 Jeudi 11 juillet : 14h30-16h30 

 

 

1. Lecture du compte-rendu de la dernière réunion, commentaires :  

 

Point 2 :  Affirmer notre présence dans le débat public 

 Ce serait bien d’avoir un retour pour savoir si les adhérents ont bien déposé la fiche 

des revendications à leur mairie. 

 Noël et Jocelyne ont rencontré les gilets jaunes à Alby sur CHéran, pour donner leur 

fiche, idem à l’UDAF pour faire remonter les doléances, elle a été lue par la 

présidente en assemblée. Ils ont aussi participé au Grand débat organisé au niveau 

national à l’UDAF (très dirigé). 

 

Point 5 :  Renforcer la coordination des dispositifs gérés par APF France Handicap 

 Noël va prendre rendez-vous avec bailleurs sociaux 

 

Point 6 :  Contribuer au développement local 

 A propos du numérique déjà évoqué lors de la dernière réunion, la délégation va voir 

avec la MJC MIKADO comment on peut faire un atelier informatique chez eux. Un 

recensement a été fait par l’accueil auprès des adhérents pour connaître leurs 

besoins. Réunion sur le numérique lundi 15 avril à la délégation. 



 

 

De son côté, Enedis n’a encore rien fait, mais la mairie d’Annecy a donné une 

enveloppe de 1400 euros. 

 Participation au Rallye Santé à Saint-Julien, sensibilisation à Berthollet dans le cadre 

de la semaine contre la discrimination. 

 Le GEM La Renaissance nous a contactés pour un partenariat. Le GEM propose 

beaucoup d’activités. Les GEM ne s’adressent pas forcément à tout type de handicap, 

et des adhérents peuvent se trouver en difficulté. Les structures APF pourraient 

rencontrer les GEM et voir s’ils sont ouverts à accueillir nos adhérents, travailler en 

local avec chaque structure. Idem Espace Handicap. On pourrait essayer des créer 

des passerelles avec des petites associations qui œuvrent dans le domaine du 

handicap. 

Noël demandera la liste des associations à la préfecture de Haute-Savoie  lors d’une 

prochaine réunion. 

 

Point 7 : Evaluer régulièrement le degré d’innovation sociale et les impacts sociétaux, 

sociaux, économiques, environnementaux d’APF France Handicap et  

Point 8 : Promouvoir l’utilité sociale et la mesure d’impact des actions d’APF Handicap 

 Une formation sur la valorisation de nos actions est programmée. 

 

Communication :  

Une réunion territoriale sur la communication est prévue pour envisager la façon de 

communiquer.  

 

 

2. Lecture de la méthodologie proposée par le siège (voir en annexe tous 

les thèmes déclinés) et commentaires.  

Il est décidé de développer les points suivants :  

 Affirmer notre présence dans débat public,  

 Renforcer la coordination des dispositifs gérés par APF France Handicap 

 

Points à travailler : 

Communiquer via le Zoom auprès de nos adhérents pour les informer qu’ils peuvent 
représenter l’APF dans les instances (mairies, etc...). Leur demander dans quelles instances 
ils aimeraient être représentés, et de choisir les représentations afin qu’ils soient vraiment 
parties prenantes intéressées lors des réunions : CCA (Commission Communale à 
l’Accessibilité), CCAS (Commission Communale à l’Action Sociale), DD (Direction 
départementale) des territoires, Conseil départemental, MDPH (Maison Départementale des 
Personnes Handicapées), Hôpitaux, accessibilité, etc…  

Le représentant doit faire part d’un compte-rendu auprès du CAPFD (Conseil APF de 
Département). 



 

 

Soulevé par les intervenantes du Samsah APF : Une école à Sallanches n’est pas accessible 
pour des parents en situation de handicap dont les enfants sont en classe. La délégation 
peut organiser une sensibilisation au handicap. Voir avec Eric Guillarme et Franck Henry s’ils 
peuvent organiser une intervention. 

Jean-Marc est intéressé par les représentations dans associations sportives et culturelles 
pour les personnes qui assisteraient à des évènements sportifs. Prendre contact avec la 
Fédération handisport et la fédération des sports adaptés. Aujourd’hui nous n’avons pas de 
lien avec des associations sportives. 

Noël va appeler les bailleurs sociaux. 

 

3. Objectifs prochaine réunions :  
 Etablir une liste de nos représentations actuelles : CCA, CCAS, etc…. 

 Accroître les partenariats et les  représentations dans les instances. A partir du 25 
mai, lorsque le nouveau CAPFD sera installé et qu’il pourra valider les 
propositions, lancer les demandes. 

 Perrine, Noël, Nathalie : recenser les personnes ressources par grosse agglo afin 
de créer un vivier d’adhérents. Penser aussi aux Ambassadeurs de l’accessibilité. 

 Francis sur Rumilly : est intéressé pour représenter APF France Handicap à 
l’hôpital de Rumilly, à la CCA, CCAS, auprès des bailleurs sociaux. Noël propose 
qu’il soit aussi l’un des Ambassadeurs de l’accessibilité car il n’y a personne sur 
Rumilly. 

 Jean-Marc sur Annecy : est intéressé pour représenter APF France Handicap 
auprès de la MJC le Mikado (partenariat sur le numérique) et à Bonlieu Scène 
Nationale (partenariat pour les sorties culturelles). 

 Ce serait bien d’être dans une instance de bailleurs sociaux, les services listeront  
ceux qui leur semblent pertinents. 

 Sylvia : lister avec Thomas quels partenariats et représentations ils ont en tant 
que service, notamment chez les bailleurs sociaux, Marie-France avait des 
mandats (chez Solia notamment), qui les a aujourd’hui. 

 

 

 


